

VESOUL Économie

# Dix-huit créateurs ou repreneurs aidés

Dix-huit porteurs de projets ont été accompagnés, cette année, par Initiative Haute-Saône. Neuf d'entre eux se sont déplacés, ce jeudi au parc expos de Vesoul, pour recevoir leur prêt d'honneur.

Initiative Haute-Saône a profité de la semaine de la création-reprise d'entreprises pour programmer sa traditionnelle remise de prêts d'honneur pour l'année 2017 à 18 créateurs/repreneurs.

Seule la moitié d'entre eux a pu se rendre disponible, ce jeudi matin, afin de venir recevoir ce chèque symbolique, en mains propres, au sein du parc expos à Vesoul. C'est Jean-Luc Piton, en sa qualité de président de l'association IHS, qui a mené la cérémonie. Sur le podium,

il était accompagné des partenaires de la structure (élus, représentants des banques, chambres consulaires, experts-comptables) afin de remettre les prêts d'honneur.

Sur la période de janvier à novembre 2017, 18 projets de création (5)/reprise (10)/développement (3) d'entreprises ont été soutenus pour un montant de 285 000 € avec près de 77 emplois créés ou sauvegardés. Impossible de laisser dire, selon le président Jean-Luc Piton, que la Haute-Saône serait en perte de vitesse. Au contraire, il salue « le courage des entrepreneurs qui osent entreprendre » et porte un regard « optimiste » sur ce département, en tête par le nombre de créations enregistrées.

## Jusqu'à 30 000 €

Les entreprises œuvrent dans les services, l'industrie, le commerce... Elles peuvent bénéficier de trois prêts à 0 %, jusqu'à 16 000 € pour une création et jusqu'à 30 000 € pour une reprise ou un développement. Pour le prêt d'honneur, le dossier est établi avec l'aide d'un organisme agréé par IHS et le porteur de projets devra présenter son dossier devant un comité d'agrément.

Parmi les chefs d'entreprise à



Initiative Haute-Saône a accompagné 18 porteurs de projets cette année. Pour favoriser la création ou la reprise d'entreprises, elle leur accorde des prêts à 0 %. Photo C.C.

avoir fait le déplacement, Jérôme Thévenot vient de reprendre la société Diamatec, implantée à Oiseley-et-Grachaux. « C'est tout frais, ça date de la semaine dernière. C'est important de se sentir soutenu via un prêt d'honneur, ça donne confiance aussi aux autres partenaires », glisse-t-il alors qu'il tient en mains un fac-similé de chèque

d'un montant de 30 000 €.

Pour Yves Siruguet, la transition s'est faite plus en douceur. En effet, il était salarié depuis dix ans dans l'entreprise MGP à Voray-sur-l'Ognon qu'il vient de reprendre. « Cela s'est fait avec le départ en retraite de mon patron. Je connaissais tous les rouages car j'étais dans la partie commerciale », témoigne-

t-il. « L'objectif, c'est de pérenniser dans la continuité », ajoute celui qui travaille, en direct, avec les grands donneurs d'ordre, principalement dans le domaine électrique.

Ces exemples illustrent le dynamisme d'un département et des porteurs de projet qui souhaitent y faire prospérer leurs entreprises.

Cécilia CHERRIER

« Initiative Haute-Saône fait partie du 1<sup>er</sup> réseau associatif de financement des créateurs d'entreprise. »  
Jean-Luc Piton, président d'Initiative Haute-Saône